

# INDONESIA MUDA

## Sambut Tahun Baru Islam, Dirut PT Media Beritacom Indonesia Arum Dharma Ningsih Gelar Santunan Anak Yatim

Suhendi - [TANGSEL.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://TANGSEL.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jul 7, 2024 - 21:18



TANGSEL – Dalam Rangka menyambut Tahun Baru Islam 1 Muharam 1446 H, PT. Media Beritacom Indonesia mengadakan kegiatan santunan anak yatim piatu yang berlangsung di kantor redaksi beritacom, Benda Baru, Pamulang, Tangerang Selatan, Minggu (07/07/2024).

Tahun baru Islam 1 Muharram 1446 H menjadi momen yang tidak luput oleh PT. Media Beritacom Indonesia untuk berbagi kepada anak-anak yatim.

Dirut PT Media Beritacom Indonesia, Arum Dharma Ningsih menjelaskan, bulan Muharram menurut sebagian ulama, merupakan hari rayanya anak yatim. "Oleh karena itu mari kita rawat terus kegiatan-kegiatan yang membawa manfaat seperti ini yang sudah berjalan," pesannya.



Momen ini selain sebagai wujud rasa kecintaan dan kepedulian terhadap sesama, juga sebagai wujud rasa Syukur atas segala nikmat yang diberikan Allah SWT," ujar Arum.

Ia menuturkan, dari bertambahnya tahun yakni 1445 H menuju ke 1446 H. Maka secara otomatis akan berkurang jatah umur yang di berikan kepada manusia.

"Dari bertambahnya tahun 1445 H menuju ke 1446 H ini, maka secara otomatis juga semakin berkurangnya jatah umur yang diberikan kepada kita semua. Apalagi yang sudah tua-tua, mau menunggu apa lagi, untuk memulai melakukan kebaikan," tuturnya.



"Alhamdulillah, hari ini kami mengadakan santunan dan berjalan lancar," ucap Arum.

Dalam kesempatan tersebut Dirut PT Media Beritacom Indonesia juga memberikan semangat kepada santunan anak yatim piatu dengan memberikan bingkisan goodie bag dan uang.

"Salah satu dari anak yatim mengucapkan terima kasih banyak atas santunan ini semoga diberikan sehat dan barokah selalu untuk ibu Arum dan keluarga," ucapnya.

Rangkaian acara kali ini ditutup dengan Pembacaan doa yang disampaikan oleh Ustadz Mulyadi "Semoga PT. Media Beritacom Indonesia senantiasa dilimpahkan kebaikan dan keberkahan serta terus menjadi perusahaan yang dapat memberikan kemaslahatan untuk umat khususnya di wilayah Tangerang Selatan," tutup ustadz Mulyadi. (Hendi)